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   LA PRESIDENTE 

 

 Prot. 1945/2022     Pistoia, 22.06.2022 

 
     
                                                                                               Al   Signor Presidente 

   del Tribunale di Pistoia 

                                   Dott. Maurizio Barbarisi 

   Sede 

 

 

 

Oggetto: UNEP 

 

 

Ill.mo Sig. Presidente, 

 

Il Consiglio ha preso visione della nota del Dirigente Unep da Lei autorizzata e ringrazia per 

l’intervento previsto sicuramente migliorativo della situazione attuale. 

 

Il Consiglio teme però che l’aumento del numero di prenotazioni per la sola restituzione atti 

(nel numero di 5 e solo per i giorni martedi e giovedi) non solo non sia risolutivo del problema della 

indisponibilità di posti per la prenotazione, ma possa creare anche confusione al momento della 

prenotazione stessa da parte degli iscritti. 

 

Si chiede quindi di valutare se sia possibile, anche solo per una ristretta fascia oraria, di 

prevedere l’accesso libero solo per i ritiri degli atti (sia notifiche che esecuzioni), lasciando in 

ogni caso la possibilità di prenotarsi per avere la priorità. 

 

Questo potrebbe evitare di “ingolfare” gli slot delle prenotazioni quantomeno per i colleghi 

che devono solamente ritirare gli atti. 

 

L’avvocatura infatti sicuramente apprezza la modalità di prenotazione che evita, al di là delle 

necessità di contenimento nel periodo di emergenza, di effettuare estenuanti file allo sportello, ma 

allo stato l’attuale sistema si dimostra ostativo alla attività difensiva quotidiana. 

 

Si segnala inoltre che in altri uffici Unep del distretto, la prenotazione, seppur in essere, non 

ostacola in ogni caso il libero accesso agli sportelli qualora non vi siano altri utenti presenti . 



    Qualora non fosse possibile adottare la soluzione prospettata, Il Consiglio comunicherà agli 

iscritti quanto deciso dalla Presidenza e dirigenza Unep, auspicando che la soluzione possa essere 

risolutiva. 

 

 Si ringrazia per la collaborazione dimostrata. 

 

Le porgo cordiali saluti.  

 

         

Cecilia Turco  
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